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Il futuro della viabilità cittadina L’obiettivo di Como è superare le difficoltà di accesso
alla convalle potenziando ogni forma di trasporto pubblico Regione Lombardia al lavoro Si punta a inserire, nel bilancio che sarà approvato

a luglio, risorse per incentivare la mobilità alternativa

lago a Como, senza che
fossero minimamente
potenziate le corse dei
battelli della Navigazione.

Per altri versi, tutti
coloro che hanno desiderato
abbandonare l’auto si sono
ancora una volta imbattuti
nella carenza di parcheggi
e, magari imprecando, si
sono ricordati che un
tempo, trent’anni fa, era
stata ipotizzata una
metropolitana leggera sul
sedime delle ferrovie Nord,
con fermate strategiche in
tutta la città…

Risultato finale: la
forbice di cui si diceva tra
gli studi, le idee, le
realizzazioni concrete
frutto di ecomobility e
l’amara realtà comasca. C’è
molto da imparare e chi ieri
era al convegno di via
Sant’Abbondio ha capito e
l’ha apprezzato. Ma c’è
anche molto da fare e
siamo, come sempre,
all’anno zero.

Sopra e a sinistra, la
situazione del
lungolago di Como e
di piazza Cavour nel
tardo pomeriggio di
ieri. Oggi la strada
dovrebbe essere
del tutto riaperta

Alcuni dei mezzi elettrici e ibridi a disposizione ieri per le prove pratiche su strada

Como, il piano del traffico sarà pronto nel 2020
Successo per Ecomobility e il futuro delle auto
Riflessioni e proposte sulle iniziative per la sostenibilità della città e del pianeta

(f.bar.) L’orizzonte si allarga e dalle
rive del lago di Como lo sguardo si
proietta fino in Cina, primo pro-
duttore, nel pianeta, di auto elet-
triche. Un viaggio affascinante che
ha come denominatore comune un
elemento ben visibile: i mutamen-
ti climatici sono già in atto da tem-
po e per sopravvivere bisognerà
puntare sulla sostenibilità, a par-
tire da una mobilità che sia il meno
inquinante possibile. L’obiettivo è
creare un futuro in cui ci si muo-
verà a emissioni zero, in un paesag-
gio urbano dove ci si metterà in
strada solo se obbligati e soprat-
tutto lo si farà a bordo di mezzi
elettrici, ibridi o comunque spinti
da combustibili non nocivi. Intor-
no a questa visione del domani –
che però già da alcuni anni inizia a
essere sempre più reale - si sono svi-
luppati gli approfondimenti del
convegno Ecomobility.

L’appuntamento, organizzato da
Espansione Tv, LifeGate e “Corrie -
re di Como”, ieri ha richiamato un
folto pubblico, tra cui molti specia-
listi del settore, nell’auditorium di
via Sant’Abbondio 4. Una giornata
di studio e approfondimenti che,
oltre ai temi più legati alla realtà
cittadina, ha affrontato svariate
questioni, con un denominatore
comune: la salvaguardia dell’am -
biente in cui viviamo.

A questo proposito, il Comune di

Como sta elaborando, ormai già da
alcuni mesi, il nuovo piano del traf-
fico «che sarà pronto entro il 2020 -
ha dichiarato l’assessore alla Mo-
bilità di Palazzo Cernezzi, Vincenzo
Bella - È questo lo strumento indi-
spensabile per costruire la mobili-
tà di domani che dovrà essere il più
sostenibile possibile. Ci stiamo
confrontando con la società civile e
con le associazioni del settore per
elaborare un piano completo che
dia spazio a esperienze come quelle
del carpooling e del bike sharing. E
che si concentri anche sulle infra-
strutture come le colonnine di ri-
carica per le auto elettriche». Un
lavoro lungo che dovrà tenere ne-
cessariamente in considerazione
anche le caratteristiche del terri-
torio comasco.

«In effetti la realtà di Como, per
la sua conformazione orografica,
non è semplice. Abbiamo, è vero,
autostrade, ferrovie, un idroscalo e
il lago con i suoi battelli, ma in ogni
caso risulta complesso l’accesso
alla città - ha spiegato ieri nel cor-
so di Ecomobility l’assessore Bella
- e su ciò si deve lavorare. Su come
limitare l’accesso indiscriminato
dei mezzi, su come incentivare for-
temente altre forme di mobilità al-
ternativa e sostenibile».

Tra gli interventi, tutti seguiti
da un pubblico attento, anche quel-
lo del presidente del consiglio re-
gionale Alessandro Fermi. «Dobbia-
mo andare avanti con decisione sul
piano regionale della mobilità.
Obiettivo primario è quello di ot-
tenere un aumento del 20% del tra-
sporto ferroviario e del 19% per
quanto riguarda il trasporto pub-
blico locale su gomma. Traguardo
da centrare entro il 2020 - ha detto
Fermi - A tal proposito è necessario

destinare maggiori risorse a que-
sto settore vitale e inizieremo a
farlo fin dall’approvazione del bi-
lancio regionale a luglio. La nostra
attenzione dovrà essere sempre
maggiore in tema di mobilità so-
stenibile, insistendo anche sulle
piste ciclabili che oggi sono ferme a
soli 265 chilometri. Stiamo poi la-
vorando per insistere sugli incen-
tivi al comparto elettrico». E la
conclusione è una promessa: «Ora
l’impegno sarà di far scendere sem-
pre più le persone dalle auto. Dob-
biamo diffondere la cultura dell’e-
comobilità».

Esempi virtuosi di altre città so-
no giunti con gli interventi degli
assessori a Mobilità e Ambiente di
Parma, Tiziana Benassi, e di Mila-
no, Marco Granelli. Quest’ultimo,
in particolare, raccontando dei 52
cantieri aperti a Milano per la me-
tropolitana, ha sottolineato l’im -
portanza del trasporto pubblico.

Il pubblico nell’auditorium di via Sant’Abbondio

I relatori e i moderatori del convegno Ecomobility che si è svolto ieri mattina nel nostro auditorium a Como

Le prove pratiche

Tutti a bordo del futuro su quattro ruote
Successo per i test drive e i laboratori

Test drive su auto elettriche e ibride.
Si è aperto così il pomeriggio di
Ecomobility con diverse persone in
coda per provare, dopo la mattinata
di studi e approfondimenti,
l’emozione di salire a bordo di mezzi
che rappresentano il futuro della
sostenibilità in tema di mobilità.

Diversi i veicoli “alternativi” messi
a disposizione da Rivauto,
Clericiauto, Autovittani, Tecnosport
e Tesla. Tanta la curiosità per
quest’ultima azienda specializzata
nella produzione di veicoli elettrici.
E le impressioni di chi ha potuto
mettersi alla guida o fare un giro su
questi mezzi sono state di stupore per
le prestazioni e ovviamente di
apprezzamento per lo scarso impatto
negativo sull’ambiente. Altrettanto
successo hanno riscosso i laboratori
dedicati ai più piccoli: “Percorso
Arcobaleno” e “Apriti cielo”, voluti
per far conoscere - fin da quando si è
piccoli - l’ambiente in cui si vive e per
far capire le conseguenze delle azioni
negative che mettiamo in atto. Un
altro personaggio di forte richiamo,
tra gli ospiti di Ecomobility, è stato
Nicola Ventura, campione del mondo
Fia Energie Alternative. Volto noto,
quest’ultimo, agli appassionati di
motori lariani: alla fine dello scorso
mese di aprile, infatti, il pilota
meratese, classe 1975, è stato il primo
vincitore della gara Ecogreen Aci
Como. Di fatto la prima
competizione di regolarità riservata
alle auto spinte da energie
alternative.

Tanti i bambini che hanno partecipato ai laboratori
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